

# Nutzung Wellnessbereich

# Use of Wellness Area

<b>Öffnungszeiten:</b>	<b>Opening times:</b>
Sonntag – Freitag 16:00 – 20:00 Uhr	Sunday – Friday 4:00 p.m. – 8:00 p.m
Samstag 17:00 – 20:00 Uhr	Saturday 5:00 p.m. – 8:00 p.m
<b>Preis pro Apartment:</b>	<b>Price per Apartment:</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1 Abend: _____ 22 €</li> <li>• 2 Abende: _____ 44 €</li> <li>• 3 Abende *: _____ 50 €</li> <li>• Jeder weitere Abend *: _____ +5 €</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1 evening: _____ 22 €</li> <li>• 2 evenings: _____ 44 €</li> <li>• 3 evenings *: _____ 50 €</li> <li>• Every other evening: _____ +5 €</li> </ul>
<p>Preise gelten für die Benutzung des Wellness- und Erholungsbereichs für alle Personen ab 15 Jahren im Apartment pro Tag. Kinder unter 15 Jahren haben keinen Zutritt (Nacktbereich). Vorherige Anmeldung ist nötig (Listeneintrag oder direkt an der Rezeption).</p> <p>* <b>Ab 3 Nutzungen</b> gibt es stufenweise reduzierte Preise.</p>	<p>Prices apply to the use of the wellness and relaxation area for all adults aged 15 and over in the apartment per day. Children under the age of 15 are not allowed (nude area). Prior registration is mandatory (list entry or directly at the reception).</p> <p>* <b>From the 3-evening ticket</b>, there are gradually reduced prices.</p>

## Wie funktioniert es?

- Sie tragen sich für den gewünschten Abend mit Ihrem Namen ein oder buchen den Wellnesszugang direkt an der Rezeption (Listeneintrag bitte bis spätestens 12:00 Uhr des gewünschten Nutzungstags).
- Wir deponieren dann den auf Ihr Apartment registrierten und für den jeweiligen Abend funktionierenden Schlüssel für den Wellnessbereich in Ihrem **kleinen Schuhschrank im Skiraum**.
- Bitte geben Sie den Schlüssel nach dem Wellnessgang oder nach Ende des gebuchten Ticket-Pakets an der Rezeption wieder ab.

## How does it work?

- You sign up for one desired day with your name or book the wellness access directly at the reception (list entry by no later than 12:00 noon of the desired day of use).
- We will then deposit the key for the wellness area in your **small shoe cabinet in the ski room**. The key is registered for your apartment and works for the respective evening.
- Please return the key at the reception after the wellness session or at the end of the booked ticket package.

Unser Wellnessbereich ist täglich von 16:00 Uhr bis 20:00 Uhr geöffnet. Zutritt haben ausschließlich unsere Hausgäste.

Die Sauna hat ab ca. 16:30 Uhr die gewünschte Zieltemperatur.

Es liegt eine bestimmte Anzahl an Handtüchern im Wellnessbereich auf. Wir bitten Sie, maximal 2 Handtücher pro Person zu nutzen und diese nach Verwendung in den dafür vorgesehenen Korb zu legen. Die Handtücher dürfen NICHT mit aufs Apartment genommen werden, damit sie täglich gewaschen werden können.

Falls Sie für den Weg zum und vom Wellnessbereich einen Bademantel benötigen, können Sie diesen an der Rezeption für den gesamten Aufenthalt erhalten (Unkostenbeitrag für die Benutzung: 10,00 € pro Mantel). Bitte geben Sie den Bademantel vor Ihrer Abreise wieder an der Rezeption ab oder lassen Sie ihn im Badezimmer. Der Barfußweg im Wellnessbereich darf nur barfuß betreten werden.

Kinder unter 15 Jahren haben keinen Zutritt zum Wellnessbereich.

Wir weisen nochmals auf unsere Hausordnung hin – Straßenschuhe und Lebensmittel aller Art sind im Wellnessbereich strengstens untersagt!

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen gute Erholung im Wellnessbereich!

Our wellness area is opened daily from 4.00 pm until 8.00 pm. Only our house guests have access.

From approx. 4.20 pm the sauna has the desired target temperature.

There is a certain number of towels in the wellness area. We kindly ask you to use a maximum of 2 towels per person and to put them in the basket provided after use. It is NOT allowed to take the towels with you into the apartment, because they have to be washed daily.

If you need a bathrobe for the way to and from the wellness area, you can get it at the reception for the whole stay (fee for the use: 10.00 € per bathrobe). Please return the bathrobe to the reception before your departure or leave it in the bathroom.

The barefoot trail in the wellness area may only be used barefooted.

Children under the age of 15 do not have access to the wellness area.

We refer again to our house rules - street shoes and food of all kinds are strictly forbidden in the wellness area!

We thank you for your understanding and wish you a good relaxation in the wellness area!